



APPEL D'INTÉRÊT

Représentants de la Nation Micmac de Gespeg au comité de gestion collaborative dans le cadre de l'Accord de réconciliation et reconnaissance des droits concernant le parc national Forillon

Contexte

Le 3 avril dernier, la Nation Micmac de Gespeg et le gouvernement du Canada ont annoncé la signature de l'Accord de réconciliation et de reconnaissance des droits concernant le parc national Forillon (ci-après l'Accord). Par la signature de l'Accord, la Nation Micmac de Gespeg et Parcs Canada souhaitent réaffirmer, concrétiser et maintenir une relation fondée sur le respect, la coopération et le soutien mutuel.

L'Accord prévoit la création d'un comité de gestion collaborative réunissant des représentants de la Nation Micmac de Gespeg et de Parcs Canada pour la réalisation d'initiatives et d'activités conjointes au parc national Forillon. Les intérêts de la Nation Micmac de Gespeg concernent notamment :

- la conservation de l'intégrité écologique;
- la pratique d'activités traditionnelles et de récolte;
- la préservation et la mise en valeur du patrimoine culturel autochtone;
- la création d'emplois et d'opportunités économiques pour la Nation Micmac de Gespeg et ses membres.

L'Accord vise à rétablir et à assurer le maintien des liens qu'entretiennent la Nation Micmac de Gespeg et ses membres avec le parc national Forillon.

Rôle du comité

Le comité de gestion collaborative réunira six membres : trois représentants de la Nation Micmac de Gespeg et trois représentants de Parcs Canada. Un représentant de la Nation Micmac de Gespeg agira à titre de président.e.

Le comité aura pour mandat de faciliter l'élaboration, la planification, la gestion et la mise en œuvre conjointe des objectifs énoncés dans l'Accord. Il pourra aussi agir à titre de « comité adviseur » à la demande de la Nation Micmac de Gespeg (le Conseil) et/ou Parcs Canada.

Suivant sa création, le comité devra élaborer un plan d'intendance (plan d'action) qui identifiera les initiatives et les activités conjointes qui seront réalisées en priorité, les échéanciers, et les mesures à mettre en place pour atteindre les objectifs.

Rôle des représentants

Les représentants travailleront dans un esprit de collaboration dans l'intérêt de la Nation Micmac de Gespeg et du parc national Forillon.

Le comité de gestion collaborative est une nouvelle structure créée en collaboration avec Parcs Canada. Comme tout nouveau projet, les représentants devront faire preuve de souplesse et d'adaptation pour faciliter la mise en place du comité.



Les représentants participeront aux rencontres préparatoires et aux rencontres du comité de gestion collaborative. Le nombre de rencontres peut varier selon les besoins et les attentes du/de la président.e du comité. Les représentants pourraient être invités à participer à des formations.

Les tâches administratives ne seront pas à la charge des représentants.

Objectif de l'appel

Ce présent appel à manifestation d'intérêt a pour objectif de *sélectionner les représentants de la Nation Micmac de Gespeg*. Les représentants doivent être membres statués de la Nation et avoir une adresse entre 100 km du bureau administratif.

Profil de compétences

Les candidatures reçues seront évaluées sur la base des critères suivants :

- La motivation;
- L'ouverture d'esprit;
- L'esprit d'équipe;
- L'écoute et la sensibilité, et ;
- La communication.

L'évaluation des candidatures se fera à l'aide du formulaire fourni à l'Annexe A. Il n'y aura pas de processus d'entrevue. Un comité de sélection procédera à l'évaluation des candidatures.

Informations générales

-Pour soumettre votre candidature ou pour toute demande d'information, veuillez écrire à Connie Jacques au direction@gespeg.ca .

-La date limite pour présenter votre candidature (remettre l'Annexe A) est le 6 août à midi.

-Tous les membres qui auront soumis une demande recevront une communication pour les informer si leur candidature a été retenue ou non.

-Les employés de Parcs Canada qui sont membres de la Nation Micmac de Gespeg peuvent choisir de présenter leur candidature à Parcs Canada ou à la Nation Micmac de Gespeg.

Critères d'éligibilité

-Le membre doit être statué lors de la soumission de sa candidature;

- Le membre doit vivre sur le territoire de Gespeg;

-Le membre doit avoir une connaissance de la culture Mi'gmaq, particulièrement de la chasse et la pêche communautaires ET des règlements aux niveaux provincial et fédéral;

-Le membre doit posséder de l'expérience en gestion et travail d'équipe;

-Le membre remet l'Annexe A dûment rempli au plus tard le 2 août 2024 à midi.

Bon succès et merci à l'avance de votre intérêt!



ANNEXE A

Formulaire à compléter pour présenter votre candidature

Prénom:

Nom :

Adresse :

Courriel :

Téléphone :

Niveau de scolarité :

Je suis intéressé.e par un mandat de (vous pouvez cocher une ou deux cases)

2 ans _____ et/ou 4 ans _____

Répondre à toutes les questions ci-dessous (maximum de 75 mots par réponse):

**Si vous avez un enjeu pour l'accès à un ordinateur ou toute autre limitation, s.v.p. communiquer avec Connie Jacques par courriel au direction@gespeg.ca ou par téléphone au 418-368-6005 #129*

1. Pourquoi souhaiteriez-vous faire partie du comité de gestion collaborative? Quelles sont vos motivations?
2. Avez-vous déjà vécu une situation où vous avez eu à travailler avec des personnes qui n'avaient pas les mêmes valeurs que vous, ou à vous adapter à une nouvelle culture? Parlez-nous de comment vous avez avancé ensemble.
3. Avez-vous de l'expérience, qu'elle soit personnelle ou professionnelle, au sein de comités réunissant des personnes de divers champs d'expertise? Quel était votre rôle? Quel est votre plus grand accomplissement?
4. Selon vous, quelles qualités personnelles sont utiles pour développer et maintenir de bonnes relations avec les membres d'un comité de gestion collaborative? Expliquez pourquoi.

Merci de votre intérêt!



CALL FOR INTEREST

Representatives of the Nation Micmac de Gespeg on the collaborative management committee for the Rights and Reconciliation Agreement with Respect to Forillon National Park

Context

On April 3, the Nation Micmac de Gespeg and the Government of Canada announced the signing of the Rights and Reconciliation Agreement with Respect to Forillon National Park (hereinafter the Agreement). By signing the Agreement, the Nation Micmac de Gespeg and Parks Canada wish to reaffirm, concretize and maintain a relationship based on respect, cooperation, and mutual support.

The Agreement provides for the creation of a collaborative management committee bringing together representatives of the Nation Micmac de Gespeg and Parks Canada to carry out joint initiatives and activities at Forillon National Park. The interests of Nation Micmac de Gespeg include:

- the conservation of ecological integrity;
- the practice of traditional and harvesting activities;
- the preservation and presentation of Indigenous cultural heritage;
- the creation of jobs and economic opportunities for the Nation Micmac de Gespeg and its members.

The purpose of the Agreement is to restore and maintain the ties between the Nation Micmac de Gespeg and its members and Forillon National Park.

Role of the Committee

The collaborative management committee will bring together six members: three representatives from the Nation Micmac de Gespeg and three representatives from Parks Canada. A representative of the Nation Micmac de Gespeg will act as president.

The mandate of the committee will be to facilitate the development, planning, management and joint implementation of the objectives set out in the Agreement. It may also act as an "advisory committee" at the request of the Nation Micmac de Gespeg (the Council) and/or Parks Canada.

Following its creation, the committee will be required to develop a stewardship plan (action plan) that will identify priority initiatives and joint activities, timelines, and actions to be put in place to achieve the objectives.

Role of representatives

The representatives will work in a spirit of collaboration in the interest of the Nation Micmac de Gespeg and Forillon National Park.

The Collaborative Management Committee is a new structure created collaboratively by Parks Canada. As with any new project, representatives will need to be flexible and adaptable to facilitate the establishment of the committee.



Representatives will participate in preparatory meetings and meetings of the collaborative management committee. The number of meetings may vary according to the needs and expectations of the committee chair. Representatives may be invited to participate in training.

Administrative tasks will not be the responsibility of the representatives.

Purpose of the call

The objective of this Call for Interest is to select the representatives of the Nation Micmac de Gespeg. Representatives must be members of the Nation and reside at an address no further than 100 km from the administrative office.

Competency Profile

Applications received will be evaluated based on the following criteria:

- Motivation;
- Open-mindedness;
- Team spirit;
- Listening and sensitivity, and;
- Communication skills.

Applications will be evaluated using the form provided in Appendix A. There will be no interview process. A selection committee will evaluate the applications.

General information

To submit your application or for any inquiries, please contact Connie Jacques at direction@gespeg.ca.

- The deadline to submit your application (submit Appendix A) is August 2 at noon.
- Members who submit an application will be contacted to inform them of whether their application was successful or not.
- Parks Canada employees who are members of the Nation Micmac de Gespeg may choose to submit their application to Parks Canada or the Nation Micmac de Gespeg.

Eligibility criteria

- Members must have status at the time of the submission of their application;
- Member must live on the territory of Gespeg;
- Member must possess knowledge of the Mi'gmaq culture, particularly community hunting and fishing AND of regulations at the provincial and federal levels;
- Members must be experienced in management and teamwork;
- Members must submit their completed Appendix A form before noon on August 6, 2024.

Good luck and thank you in advance for your interest.



APPENDIX A

Form to be completed to submit your application

First name:

Last name:

Address:

Email:

Phone number:

Level of education:

I am interested in a mandate from (you can tick one or two boxes)

2 years _____ and/or 4 years _____

Please answer all questions below (maximum of 75 words per answer):

*If you have a problem with computer access or any other limitation, please contact Connie Jacques by email at direction@gespeg.ca or by phone at 418-368-6005 #129

1. Why are you interested in being part of the collaborative management committee? What are your motivations?
2. Have you ever experienced a situation where you had to work with people who did not have the same values as you, or adapt to a new culture? Tell us about how you have moved forward together.
3. Do you have experience, either personal or professional, in being involved in committees comprised of people from various fields of expertise? What was your role? What is your greatest accomplishment?
4. What personal qualities do you think are useful for developing and maintaining good relationships with the members of a collaborative management committee? Explain why.

Thank you for your interest!